Prière de lire le ms. de 2002 où les rectifications ont été portées.



## « Rectificatif »

[s.a.]

Revue québécoise de linguistique, vol. 32, n° 1, 2003, p. 4.

Pour citer ce document, utiliser l'information suivante :

URI: http://id.erudit.org/iderudit/012252ar

DOI: 10.7202/012252ar

Note : les règles d'écriture des références bibliographiques peuvent varier selon les différents domaines du savoir.

Ce document est protégé par la loi sur le droit d'auteur. L'utilisation des services d'Érudit (y compris la reproduction) est assujettie à sa politique d'utilisation que vous pouvez consulter à l'URI http://www.erudit.org/apropos/utilisation.html

Érudit est un consortium interuniversitaire sans but lucratif composé de l'Université de Montréal, l'Université Laval et l'Université du Québec à Montréal. Il a pour mission la promotion et la valorisation de la recherche. Érudit offre des services d'édition numérique de documents scientifiques depuis 1998.

Pour communiquer avec les responsables d'Érudit : erudit@umontreal.ca

## **RECTIFICATIF**

Une malencontreuse erreur d'édition, dans l'article d'Yves Charles Morin intitulé *Les premiers immigrants et la prononciation du français au Québec* (31-1 : 39-78), obligera le lecteur à remplacer partout dans le texte les obliques par des **crochets**, sauf p. 62, quatre lignes avant la section 7.2 et dans le premier paragraphe de la p. 64, où l'usage des obliques est correct. Toutes nos excuses.

Par ailleurs, l'auteur signale qu'il faut remplacer, à la dernière ligne de la p. 50, «*r* antérieur» par «*r* **postérieur**».